

L'ÉPICIER

Le premier supermarché E. Leclerc ouvre en France en 1949, Carrefour en 1954, Intermarché en 1970 !

Jusqu'alors, chaque village avait son épicerie où chacun pouvait trouver les produits de première nécessité. Des commerces plus spécialisés existaient dans les villes comme Dax où l'on se rendait surtout les jours de marché.

En 1936, la principale épicerie de Saugnac se trouvait au lieu-dit « La Sablère » et était tenue par Maria MAGES.



L'ÉPICIER (suite)

Le magasin se doublait également d'une mercerie, et faisait aussi hôtel et restaurant ! C'était l'auberge des acacias qui servit ses derniers repas dans les années 80.

Deux autres commerçants étaient également épiciers :

- Ernest BEGU, qui tenait aussi un bar et un hôtel,
- HONTANC-CAZAILLON à Cambran, qui faisait aussi hôtel et restaurant, et était également sabotier.



Bien souvent, équipés d'une fourgonnette utilitaire comme le Tube de Citroën (rendu populaire auprès des jeunes générations par la série télévisée de « Louis la Brocante »), un épicier, un boulanger, parfois un boucher ou un poissonnier passaient à jour fixe dans les villages, de maison en maison, pour proposer leurs produits.



Epicerie ambulante de Mme NAVAILLES devant la grange, à Hourques chez DESCAZAUX dans les années 50.